

Liebesbrief von Jesus

Jesus sagt... Die ganze Welt wartet mit angehaltenem Atem auf genau jenen Augenblick

18. September 2023 – Worte von Jesus an Udo für die Herzbewohner und alle, die Ohren haben und hören

„Eure Geduld geht zur Neige, aber seid versichert, dass Meine Barmherzigkeit aufgrund eurer Opfer mit Riesenschritten voranschreitet. Die ganze Welt wartet mit angehaltenem Atem auf genau jenen Augenblick. Oh, was für ein Tag das sein wird, wenn die ganze Schöpfung über die Befreiung von Sünde und Dunkelheit jubelt – was für ein Tag das sein wird! Es ist für euch jetzt noch unvorstellbar, aber Ich verspreche euch, dass all das Leiden und Warten sich mehr lohnen wird, als ihr es euch je erträumt habt. Bereitet euch vor, Meine Kinder, bereitet euch vor. Diejenigen, die bereit sind, werden mit unaussprechlicher Freude jubeln – so groß wird ihr Lohn sein.

Die Reue über die Sünde und die Vernachlässigung der Seele wird die Freude der anderen dämpfen. Deshalb arbeiten Wir mit euch zusammen, um diese Dinge zu beseitigen, damit ihr in der Stunde eurer Erlösung die größte Freude verspüren könnt.

Wie groß ist die Freude derer, die für andere leben und das Herz des Evangeliums zeigen; wie groß euer Lohn sein wird, Meine Treuen. Ich würde Mich freuen, wenn wir im Ballsaal den letzten Tanz für die Feier einüben könnten. Ich möchte, dass dieser Tanz für euch überaus real wird. Wenn ihr Mich zu euch kommen seht, Geliebte, nehmt Meine Hand und folgt Mir. Ihr ALLE werdet mit Mir bei diesem herrlichen und freudigen Anlass tanzen; also kann es nicht schaden, wenn ihr übt. Die Gebetszeit ist auch Zeit der Freude und um frei mit Meinem Geist zu fließen. Der ganze Himmel freut sich, wenn ihr Meine Hand nehmt, während wir uns der Tanzfläche nähern. Dies ist ein traditioneller Hochzeitsritus, der unser Gelübde zelebriert und besiegelt.“

Römer 8:18-22

Verwandte Botschaft:

Jesus sagt... Ich kann es kaum erwarten, euch bei Mir im Himmel zu haben... Ich komme! (siehe Rubrik Entrückung)